

Medienmeldung vom 8. Februar 2013

Rothrist/Autobahn A1: Kollision zwischen zwei Lastwagen führte zu langem Rückstau

Heute Freitag, 8. Februar 2013, ereignete sich auf der Autobahn A1 bei Rothrist eine Auffahrkollision zwischen zwei Lastwagen. Dabei zogen sich beide Chauffeure leichte Verletzungen zu. Aufgrund der schwierigen Fahrzeugbergungen kam es in Fahrtrichtung Zürich zu kilometerlangem Rückstau.

Vermutlich aufgrund von zu geringem Abstand fuhr am Freitagmorgen, 8. Februar 2013, um zirka 10 Uhr der Lenker eines Autotransporters auf der Autobahn A1 bei Rothrist ins Heck eines vor ihm in Richtung Zürich fahrenden Lastwagens mit Anhänger. Bei der Kollision zogen sich beide Chauffeure leichte Verletzungen zu. An den Unfallfahrzeugen und den auf dem Autotransporter mitgeführten Autos entstand ein Gesamtschaden von mehreren 100'000 Franken. Für die Bergung und den Abtransport der Unfallfahrzeuge mussten mehrere Spezialfahrzeuge eingesetzt werden. Weil der Verkehr während den Bergungsarbeiten lediglich über die Notspur geführt werden konnte, bildete sich ein rund 10 Kilometer langer Rückstau bis zur Verzweigung Härkingen.

